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“El objetivo es enseñar al alumno a
que sepa aprender por él mismo”

Beatriz Prieto se encuentra estos días
promocionando las novedades del nuevo Grado,
entre las que se encuentra un cambio de enfoque
didáctica. ‘El Faro’ habló con ella.

Beatriz Prieto, coordinadora del Grado de Ingeniería
Informática de la UGR en Ceuta, se encuentra
actualmente preparando el inicio del curso
académico que tendrá como principal novedad su
adaptación al Espacio Europeo de Educación 
Superior (EEES). Prieto habló con ‘El Faro’ para

explicar las ventajas de la titulación universitaria que se ofertará este año y las
nuevas posibilidades que se han abierto.
–¿Qué va a cambiar con la llegada del Grado de Informática?
–En Ceuta se va a implantar el Grado en Ingeniería Informática. Lo que se va a
hacer es que haya tres años comunes con la Universidad de Granada y un año y
medio de especialidad. Aquí lo que vamos a ofertar es una especialidad completa.
Allí se ofertarán las cinco existentes, pero como digo cualquiera puede hacer aquí la
parte común y luego decidir si quiere terminar aquí con la especialidad que
ofertamos o seguir con otra especialidad en Granada. Al final todos obtendrán el
titulo de Grado, que está reconocido a nivel nacional y europeo, que ofrece nuevas
posibilidades y cambia la cosa. También es muy importante tener en cuenta que
estudias aquí en Ceuta, pero que el título te lo ofrece la UGR, que es un centro
prestigioso.
–¿Cómo se ha organizado el Grado para que la especialidad pueda terminarse en
Granada si uno quiere?
–Se ha organizado en seis semestres de información básica y tres de especialidad,
es decir, que quien quiera hacer la especialidad en Granada tendrá que estar allí un
año y medio.
–¿Por qué se va a implantar en Ceuta sólo una de las especialidades?
–La que vamos a ofertar es la más genérica y la que pensamos que se puede
adaptar mejor al entorno ceutí. Hay especialidades que son más específicas de
software y hardware, pero la que nosotros vamos a ofrecer es la de Tecnologías de
la Información.
–¿Qué cambia del sistema educativo anterior al nuevo adaptado al marco
educativo europeo?
–Hasta ahora había una oferta de asignaturas y uno se matriculaba en aquellas que
quería, por lo que si querías te podías especializar tú mismo y si no tenías un
batiburrillo de asignaturas. Ahora hay una formación básica más común, más
genérica, más sólida que incluye, por ejemplo, una asignatura de Derecho. Se ha
pensado mucho en lo práctico, aunque sigue habiendo una formación teórica fuerte.
Se podría decir que se ha querido actualizar la formación y orientarla más a su
aplicación final. Ahora el objetivo no es transmitir conocimientos, sino enseñar al
alumno a que sepa aprender por él mismo, es lo que se llama enseñanza por
Competencia, la anterior se llama enseñanza por Objetivos. Se trata de que cuando
la gente salga del Grado posea las capacidades suficientes como para adaptarse a
cualquier trabajo que tenga que hacer. Sería algo así como formar profesionales.
–¿Por qué cree que es positiva la llegada de este Grado?
–Pues primero por las salidas profesionales que hay. A los ingenieros informáticos no
les afecta la crisis, es decir, que sigue habiendo una demanda creciente de personas
con este tipo de formación. Los altos sueldos también son un aliciente
importante.Otro motivo es que no todo el mundo puede estudiar fuera de su ciudad y
creo que es una muy buena oportunidad el hecho de no tener que salir para estudiar
una ingeniería informática. Por otro lado, hemos puesto el Grado en horario de tarde
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